

http://www.minamih.net/



10・12・19(日)  
南NEWS NO51

### 次への期待、膨らむ冬芽・花芽

今の勤務先まで歩いて通っています。甲州街道のいちょう並木もすっかり葉を落としています。冬芽は次の芽吹きに備えてぷっくりと膨らんでいます。鉄棒で逆さ懸垂をしながら見上げる校庭の桜の枝先にも春爛漫を予感させる花芽が膨らんでいます。

南の子どもたちも、まもなく納会、今年度の活動もあと3ヵ月となりましたが、新6年生は4月から始まる全日本都大会へ向けて練習に励んでいます。

来年1月早々に行われる1都七県のチームが参加する「むさしの5年招待」、2月11日の南5年招待、3月の八王子招待とそれぞれの大会に標準を合わせながら、レベルアップを図っています。

土・日の練習、午後練にも休まずGAMBAっている子ども達は、冬芽、花芽を大きく膨らませています。みんなの参加がその開花を大きくし、確実にします。期待も夢も大きくなります。 by 南のアンパンマン

### 富士見丘1年生監督杯招待試合 12月5日 富士見丘小学校

○1試合目 VS 府ロク 0:4 前半0:3

朝一の試合だったのか、準備をする時間もなく試合に入り始めは相手に対して皆で行くけれど、相手にボールが渡ると一度見てしまいその間にドリブルでゴール前に行かれ、失点をする前半でした。目当てにしてた技、ドリブルが出来ずに終わってしまいました。

○2試合目 VS トリップレット 1:1 前半1:1

得点者 小笠原君  
今大会、優勝チームとの戦いで相手は走りも早く、ドリブルも上手く、とても強いチームでした。

1試合目の悔しさがでたのか、南もチームが1つになり、皆で守り、皆で攻める姿から、GK大澤君のパントキックに小笠原君が反応してそのままシュート(ゴール) 松林君もドリブルで相手のゴール前までに行くものの、惜しくもシュート出来ず、鈴木さん、西條君もこぼれてきたボールをシュートするもののゴールにならず、でも皆ガンバって引き分けで終わりました。



○3試合目 VS 宝陽 5:1 前半1:1

得点者 小笠原君 西條君×2 オンゴール×2  
連続の試合でしたが、2試合目の勢いそのまま試合に入って、前半、右サイドから小笠原君がシュート(ゴール)相手に1点取り返されるものの、後半、相手のオンゴールやコーナーから西條君がシュートした得点などで4得点奪い、勝つことが出来ました。他にも渡部さん、加藤さんがボールを奪うと技を使ったドリブル攻める姿が見られました。

○4試合目 VS シーダース 1:0 前半1:0

得点者 関矢君  
小笠原君がシュートしてこぼれたボールに関矢君がスライディングシュートで得点坂本君や隅田君もドリブルでチャレンジする姿が見られました。

○5試合目 VS 富士見丘 0:2 前半0:2  
連戦で疲れたのか、前半に2失点してしまい、後半も南のサッカーが出来ないで終わってしまいました。

今回の招待試合で、1年生がこれからのサッカーに対して楽しさ、技を使える事、ドリブルで相手を抜く事、勝つ嬉しさ、負ける悔しさが分かった試合だったと思います。これからの練習で色々とチャレンジして、その成果を試合に出せる様にガンバりましょう。

by 鳥取コーチ

### 幼児・1年生VS元八SC練習試合結果

12月11日 元八小

○1試合 南八王子 1-2 元八王子  
得点 1 (幼児 長井君、体験者)

○2試合 南八王子 3-2 元八王子  
得点 2 (小笠原君) 1 (坂本君)

○3試合 南八王子 3-2 元八王子  
得点 1 (坂本君) 2 (長井君)

○4試合 南八王子 0-1 元八王子 前半のみ



前半は1年生、後半は幼児を出して、1年も幼児もドリブル、V字、ランウイザボールが出て南らしい試合でみんなGAMBAりました。これからも、いろいろな技を自分のものにしていくとサッカーがもっともっと楽しくなりますよ。

by 三浦コーチ

幼児、1・2年生の練習のお手伝いをしていますが、元気なミニ本田、ミニ香川がたくさんいて、本当に楽しみです。本も読んで、勉強もGAMBA!!!

by 南のアンパンマン